



# BOLETÍN OFICIAL DE LA PROVINCIA DE ZARAGOZA



Año CXLIX

Lunes, 13 de septiembre de 1982

Núm. 209

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes entrarán en vigor a los veinte días de su completa publicación en el «Boletín Oficial del Estado», si en ellas no se dispone otra cosa. (Artículo 2.º-1 del Código Civil, texto aprobado por Decreto de 31 de mayo de 1974).

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETÍN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETÍN, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

## SECCION TERCERA

Núm. 8.998

### Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Esta Corporación provincial celebrará sesión ordinaria del Pleno el próximo día 30, a las dieciocho horas.

Lo que se publica en este periódico oficial para general conocimiento.

Zaragoza, 3 de septiembre de 1982.— El Presidente, Gaspar Castellano.

## SECCION QUINTA

Núm. 8.893

### Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente durante la sesión ordinaria de 6 de julio de 1982.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria en primera convocatoria en la Sala Consistorial, siendo las diez horas diez minutos, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Ramón Sáinz de Varanda, con asistencia de los señores Concejales don Luis Roldán Ibáñez, don Luis García Nieto Alonso, don Luis Gascón Cao, don Santiago Vallés Cortés, don Carlos Lahoz Mustienes, don Emilio Eiroa García y don Francisco Polo Blasco. Interventor de fondos municipales accidental, don José-Manuel Oliván García, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

El señor Alcalde da cuenta del accidente eléctrico padecido en Bujaraloz, y que costó la vida a tres personas. A su propuesta se acuerda conste en acta el sentimiento corporativo por tan trágico suceso.

Fue leída y aprobada el acta de la sesión anterior, sin que se formularan observaciones ni rectificaciones a la misma. Entrando en el orden del día, se acordó:

#### Economía y Finanzas

Anular valores en recibo de los cargos de varios expedientes.

#### Acción y Promoción Social

Colaborar con la Agrupación de Enseñanza de la margen izquierda del río Ebro en el transporte escolar del citado sector.

—Autorizar la actuación de la Delegación de la Escuela de Arte Dramático, relativa al encargo de trabajos de limpieza de los nuevos locales, durante los meses de noviembre y diciembre de 1981 y enero de 1982, y autorizar el gasto correspondiente.

—Autorizar la actuación de la Delegación de la Escuela de Arte Dramático, relativa al encargo de trabajos de limpieza de los nuevos locales, durante los meses de febrero y marzo de 1982, y autorizar el gasto correspondiente.

—Autorizar la actuación de la Delegación de Extensión Cultural, relativa al encargo de materiales a «Maderas Lasuén», y el gasto correspondiente.

—Autorizar el gasto correspondiente a la adquisición de material de pintura para el colegio «Calixto Ariño» y reconocer una deuda por su importe en favor de la A. P. A. del centro.

—Solicitar de la Confederación Hidrográfica del Ebro autorización para la colocación de anuncios sobre sitios inapropiados para el baño libre.

#### Urbanismo

Conceder licencia de urbanización en camino de la Almozara a petición de «Inmobiliaria Almozara», S. A.

—Quedar enterada de sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial y auto del Tribunal Supremo sobre denegación de legalización de tejadillo en calle Allué Salvador, 13.

—Quedar enterada de acuerdo de la Comisión Provincial del Patrimonio Histórico Artístico en relación con la casa número 2 de la calle Argensola.

—No haber lugar a considerar en estado de ruina la casa número 53 de la calle San Lorenzo.

—Declarar en estado de ruina a la casa número 55 de la calle San Lorenzo de esta ciudad.

—Desestimar recursos de reposición promovidos por la representación de «Prebeton Aragón» contra acuerdo de la Muy Ilustre Comisión Permanente sobre prórroga de obras de ejecución de pavimentación.

—Quedar enterada de sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial sobre concesión de licencia de obras en paseo de María Agustín, número 101.

—Aprobar libramiento a favor de doña Antonio Nogués sobre proyecto de reparación en prolongación de calles Lausana y otras.

—Conceder licencia de obras para acondicionamiento de local en calle Pintor Marín Bagüés, número 5, a petición de don Manuel Beltrán Sanz.

—Conceder licencia de obras para extracción de áridos en las parcelas de propiedad municipal, sitas en barrio de Peñaflores, a petición de Esteban Arnal Campos.

—Incoar expedientes de sanción a los siguientes señores por infracción urbanística cometida: R. Lozano; J. Fernández; M. Lozano; A. Ariño; J. Montañés, y S. Maya.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en complejo residencial en «Depósitos Altos» del barrio de Casetas, a petición de Cooperativa de Viviendas «Pablo Iglesias».

—Calcular aval bancario aportado para garantizar importe exento de tasa de licencia de obras en polígono «Monsalud», a petición de Inversiones y Finanzas Briceño.

—Devolver cantidad abonada en concepto de licencia de obras para construcción de edificio en avenida de San

José, número 59, a petición de «Dalver», sociedad anónima.

—Conceder certificado de final de obra para construcción de edificio en plaza de Ricardo Mur, del barrio de Casetas, a petición de «Proyesa».

—Idem en paseo de Cuéllar, 53, a petición de don Rufino Bosque.

—Conformar escrito presentado sobre condición segunda de la licencia de obras relativa a medidas de prevención de incendios, en camino de la Almozara, 17-19, a petición de don Carlos Briceño (primera y segunda fase).

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en camino de Almozara, 17-21, cuarta fase, a petición de «Inmobiliaria Almozara».

—Conceder licencia de obras de acondicionamiento de local, sito en avenida de Madrid, 245, a petición de don Mateo Pérez.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en calle Arzobispo Doménech, número 29, a petición de comunidad de «Edificio Doménech».

—Quedar enterada de la diligencia extendida por el señor Secretario general en relación con propuesta de la Comisión de Urbanismo sobre ejecución de sentencia sobre reparación de finca en calles Ram de VÍu, Agustín de Quinto, y Supervía.

—Remitir a la Diputación General de Aragón expediente sobre petición de licencia de obras para vivienda agrícola en barrio de Montañana, a petición de don Enrique Gracia Berna.

—Idem en carretera de Peñaflo, a petición de don Angel Armero.

—Idem en «Dehesa de Boalar», del barrio de Peñaflo, a petición de doña M. Urrea.

—Incoar expedientes de sanción y requerir la demolición de las obras a los siguientes señores: M. Utrillas; S. Guillén; M. Pavón; D. Pérez; M. Lubreras; F. Herrero; J. Gaspar; E. Teresa; F. García; J. Gil; J. Martínez; R. Martínez; T. Gavín y J. Martínez; P. Giménez; J. Seral, y M. García.

### Propiedades

Contestar a don Angel Sacacia y doña María del Carmen Martín que no se estima procedente acceder a su solicitud de división de parcela del monte de Villamayor.

—Cause alta don José Molina en concesión a canon de parcela en «Monte Vedado», de Peñaflo.

—Abonar a la Junta de Compensación Arrabal-Zalfonada cantidad por derrama.

—Adjudicar a «El Corte Inglés» suministro de material para montaje de un centro de información y promoción de actividades juveniles.

—Adquirir de la Asociación de Radio y Televisión de Zaragoza cuarenta lotes de serigrafías publicadas.

—Adjudicar a Artesanía Martín de Aliaga suministro de sujetacorbata para bomberos.

—Adjudicar a don José-Luis Gay, suministro de guantes para la Policía municipal.

—Adjudicar a «Brüel & Kjaer Ibérica» suministro de material para Policía municipal.

—Adjudicar a firmas que se relacionan suministro de materiales para equipamiento de Centro sociocultural de La Cartuja Baja.

—Ratificar actuaciones por construcción de garita de vigilancia del Centro Operativo de Vialidad.

—Encargar proyecto de legalización de la red de Radiotelefonía del Servicio municipal de Vialidad.

—Contestar al «Real Zaragoza», C. F., en relación con la propuesta de contrata de conservación e instalación eléctrica de «La Romareda».

—Autorizar a «Iasa» modificación del mecanismo de cincuenta y seis contadores de agua.

—Adjudicar obras de construcción de guardería infantil en «Actur».

—Idem cerramiento de colegio «Alferez Rojas».

—Idem obras de colocación de zócalos duros en Alferez Rojas.

—Adjudicar obras de construcción de protecciones para extinción de incendios en colegios públicos.

—Idem en protecciones de emergencia en colegios públicos.

—Idem en arreglo de patio de recreo de los siguientes colegios públicos: Rosa Arjó; Calixto Ariño; La Paz; Julián Sanz Ibáñez; Palafox; A. Manjón; Juan E. Iranzo; Miguel Labordeta; Pedro Orós; Hilario Gimeno; Mariano de Cavia; Andrea Recarte y López Ornat; Alferez Rojas; Gascón y Marín; Florencio Jardiel; José Camón Aznar; Arrabal-Picarral; Hilario Val; Preescolar Niños; Domingo Miral.

### Régimen interior

Aprobar lista de aspirantes para la provisión, por el procedimiento de oposición libre, de veintiocho plazas de guarderías municipales.

—Idem para la provisión por el procedimiento de concurso oposición libre de cuatro plazas vacantes de técnicos auxiliares de Actividades Juveniles, dentro del grupo de Administración especial.

—Incoar expediente previo ante la Mutualidad a fin de que resuelva sobre si la incapacidad que padece don Sebastián Gascón Rodrigo, oficial fontanero, es permanente, y si el mismo reúne las condiciones necesarias para tener derecho a la correspondiente pensión de jubilación.

—Reconocer a don Jesús Abad Salvador, operario de la Brigada de conservación, a efectos de liquidación de trienios el período de tiempo que se indica en el dictamen, período anterior a su ingreso en propiedad.

—Quedar enterada de resoluciones recaídas en expedientes de pago de atrasos por actualización de pensión a favor de los herederos de don Miguel López Cabello y don Benito Herrero Berdala por el importe que se indica.

—Quedar enterada del acuerdo adoptado por la «Munpal» por el que se concede a doña Petra Gracia Pascual, hija de don Fernando Gracia Gazulla, la pensión que se indica en el dictamen por estimación de recurso.

—Acceder a la solicitud de don Jesús Guerrero Gimeno, mecánico del Parque de tracción mecánica, de residir fuera del término municipal de Zaragoza, autorizándole asimismo a suscribir la correspondiente iguala médica.

—Desestimar la petición formulada por don Manuel Bailo Nueno, ayudante camillero, de que se le adjudique en propiedad la plaza de maestro de la Casa de Socorro, por las razones que se indican en el dictamen.

### Oficial

Contratar con carácter administrativo, en plaza de técnico auxiliar en decoración, a don José-Antonio Marco Luque (en contra, señores Polo y Eiroa).

—Aprobar extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente durante el mes de junio pasado.

—Aprobar relaciones de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

—Previa declaración de urgencia se acuerda, a propuesta de la Comisión de Acción y Promoción Social:

—Autorizar el desarrollo de una campaña publicitaria sobre actividades culturales del Ayuntamiento (se abstiene el señor Polo).

—Aprobar proyecto de realización de «Conciertos y Teatro de una noche de verano», conforme al programa presentado por la Delegación de Cultura Popular y Festejos.

Se levanta la sesión a las diez horas cincuenta minutos.

Zaragoza, 7 de julio de 1982. — El Secretario general, Xavier de Pedro y San Gil. — Visto bueno: El Alcalde, Ramón Sáinz de Varanda.

Núm. 8.893

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria celebrada el día 13 de julio de 1982.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria en primera convocatoria en la Sala Consistorial, siendo las diez horas quince minutos, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Ramón Sáinz de Varanda, con asistencia de los Concejales, señores: don Luis García Nieto Alonso, don Emilio Forroa Martínez, don Isabelo Alfonso Blasco y don Francisco Polo Blasco. Interventor de Fondos municipales accidental, don José-Manuel Oliván García, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Fue leída y aprobada el acta de la sesión anterior, sin que se formularan observaciones ni rectificaciones a la misma.

Entrando en el orden del día se acuerda:

### Acción y Promoción Social

Quedar enterada de la constitución de la Comisión de Cultura de la margen izquierda de Zaragoza.

—Aprobar programa de actividades de la Casa de Cultura del barrio de La Paz, para los meses de mayo y junio.

### Propiedades

Adjudicar obras de construcción del Instituto Municipal de Higiene y Centro de Bromatología.

—Contratar con «Hispano Olivetti» asistencia técnica de máquina de escribir de Cultura y Festejos.

—Causen alta en diversas parcelas: Don J. Millán; don M. Lacosta; don J. Valiamaña; don F. Escota; don H. Poc; don B. Guillamón; don M. Ramírez; don J. Altarriba; don Pedro del Campo, y don M. Bielsa.

—Cause baja como general y alta como viña en parcela don Virgilio Giménez; y en los mismos términos en parcela concedida a canon a don Mariano Roda.

—Cause baja don Mariano Ramírez en concesión de parcelas y alta su hijo don M. Ramírez Gracia.

—Contestar a don Ignacio Rodrigo que no se accede a su solicitud de concesión a canon de parcela del monte «Realeño», de Villamayor.

—Rectificar canon que don Emilio Tena abona como era y que quede como corral.

—Solicitar de la Compañía Telefónica instalación de nueva línea telefónica para incorporar al sistema stai del Centro Deportivo municipal «Gran Vía».

—Adjudicar a Mac Leod, suministro de equipos para estudio de contaminación atmosférica.

—Adjudicar a «Guiral» trabajos de reparación de ascensor de Casa Consistorial.

—Adjudicar a Julián Torres obras de pavimentación de calle Valle de Zuriza.

—Idem pavimentación parcial de aceras en barrio de Las Fuentes.

—Adjudicar a «Ficopsa» renovación de aceras en Fernando el Católico.

—Idem a Julián Torres, obras de pavimentación y abastecimiento de agua en calle Marqués de San Felices.

—Idem obras de construcción de acera en calle Pazino.

—Adjudicar a «Corviam» obras de renovación de servicios y pavimentación en calle San Miguel.

—Adjudicar a «Dragados y Construcciones» obras de pavimentación en barrio de Santa Isabel.

#### Servicios Públicos y Seguridad Ciudadana

Autorizar la instalación de aparato telefónico en el centro de Servicios Sociales «Delicias», sito en calle Rioja, número 10.

—Autorizar la devolución a «Transportes Urbanos» de las hojas de recaudación que sirvieron de base para el control de recaudación y kilometraje recorrido.

—Conceder a don José-María Murugarréen Sevilla licencia de instalación de quiosco para la venta de helados en la plaza de los Sitios, dando frente al grupo escolar «Gascón y Marín».

—Proceder al abono de las cantidades a que ascienden las reparaciones efectuadas en elementos sitos en la vía pública: a E. Cosa y a Cerma y Arriaxa.

#### Régimen Interior

Abonar a don José A. Martí y Puel, técnico auxiliar de Administración especial, contratado en régimen de derecho administrativo, y adscrito a la Delegación de Juventud, la cantidad que se indica en el dictamen, importe a que ascienden los gastos de transporte y dietas correspondientes por su desplazamiento en comisión de servicios a la ciudad de Barcelona.

—Quedar enterada del acceso a la plaza de Maestro matarife, en la vacante producida por jubilación de don Eduardo Moreno Fernández, del número 1 de la inmediata inferior, don Antonio Abellán Clavero, con efectos administrativos y económicos desde la fecha que se indica en expediente.

—Desestimar las solicitudes de reintegro de don Miguel Lou Lomba y don Juan León López en las plazas correspondientes del Matadero por las razones que se señalan en el dictamen.

—Quedar enterada de resoluciones municipales en expedientes de pago de atrasos de diversas pensiones: R. Abad, E. Minguión, J. Martínez, P. Navarro, E. Coscojuela y P. Casbas.

#### Economía y Finanzas

Anular valores en recibo, a propuesta del señor Depositario de fondos.

—Aprobar cuenta justificada presentada por el señor Depositario de fondos.

—Aprobar cuenta justificada presentada por don A. Pastor.

—Aprobar cuenta justificada presentada por don Jerónimo Blasco.

—Cancelar y devolver aval prestado por «Banco de Fomento», S. A., a favor de doña Aurelia Gabás Quintán, y don Vicente Abiol Buesa, para responder del pago aplazado de la contribución especial derivada de las obras de derribo de la manzana Cerdán-Escuelas Pías.

—Idem prestado por Caja de Ahorros de la Inmaculada a favor de don Francisco y don Esteban Vera Gracia.

—Quedar enterada de escrito de Intervención de fondos sobre demoras en confección de padrones.

#### Urbanismo

Quedar enterada de sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial, por la que se desestima recurso promovido por «Ciudad Jardín», S. A., contra acuerdo de la Comisión Provincial de Urbanismo sobre denegación de licencia de obras en calle Comercio, sin número, del barrio de San Juan de Mozarrifar.

—Conceder licencia de obras para construcción de porche en centro escolar de Miraflores, a petición de Ministerio de Educación y Ciencia.

—Legalizar edificación de planta baja en calle Amapola, sin número, del barrio de Valdefierro.

—Conceder transferencia de licencia de obras en calle Cervantes a petición de don Constantino Barrios.

—Cancelar aval bancario a petición de «Desarrollo Urbano Metropolitano», sobre edificio en calle Escultor Lobato.

—Conceder de volución de aval por haber renunciado a la construcción de vivienda unifamiliar en «El Zorongo», a petición de don Jesús Serrano Burillo.

—Conceder licencia de obras para modificación de vuelos en edificio en calle Alcubierre, a petición de don Miguel Gay Villa.

—Conceder certificado de fin de obra en polígono «Monsalud», parcela 5-A, a petición de don Florencio Asín Ezpeleta.

—Conceder licencia de obras para reparación de cubierta en calle San Miguel, número 18, a petición de don Adolfo Algora.

—Conceder licencia de obras para acondicionamiento de local en calle Menéndez Pelayo, 4, a petición de don Severino Calle.

—Idem en Zumalacárregui, 36, a petición de doña María Rosa Sanz.

—Idem en paseo de la Mina, a petición de don José-Luis Latre.

—Idem en calle Asturias, 1, a petición de doña Asunción Pérez Planas.

—Conceder licencia de obras a doña María-Luisa Arnal Soriano, para acondicionamiento de local en calle Asturias, 1.

—Sobreser expediente de sanción por aplicación de prescripción a don Francisco Arnedo Cardo.

—Quedar enterada de informe de anteproyecto de construcción de edificio en terreno rústico en barrio de Garrapinitos, a don Luis Casalod.

#### Oficial

Propuesta de Alcaldía-Presidencia adscrito a don Juan-Ignacio Giménez Alvira a la plaza de nueva creación de Jefe de gabinete de Alcaldía. (Se abstienen los señores Eiroa y Forcén).

—Aprobar relaciones de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Previa declaración de urgencia, se acuerda:

A propuesta de la Comisión de Régimen Interior:

—Contratar a determinado personal en plazas de plantilla.

—Contratar catorce operarios para mantenimiento de las piscinas en parques de la ciudad.

—Queda sobre la mesa expediente proponiendo convocatoria de concurso-oposición para la provisión de tres plazas de Técnicos superiores, economistas.

A propuesta de la Alcaldía-Presidencia:

—Aprobar proyecto de ejecución respecto a edificio a construir en calle Palma de Mallorca, sin número, manzana 0, polígono 37, que cuenta con licencia de obras otorgada al proyecto básico, a petición de don Mariano-Félix Jiménez Pascual, en representación de comunidad civil de propietarios «Palma de Mallorca».

—Conceder a don Miguel López de Gera, quien ejerció el cargo de Alcalde de Zaragoza, una pensión de 50.000 pesetas mensuales.

A propuesta de la Comisión de Urbanismo:

—Se da cuenta de expediente que quedó sobre la mesa en la sección de 8 de junio del corriente año, sobre desestimación de recurso de reposición interpuesto por doña F. Adán, sobre infracción urbanística en legalización de obras en Gran Vía, 33, acordando pase a informe de la Dirección de Arquitectura.

Seguidamente la Comisión Permanente acuerda:

—Dirigirse al Real Comité Organizador del Mundial-82, a fin de que, de acuerdo con la Dirección de Arquitectura municipal, se realicen las obras necesarias en el campo de fútbol «La Romareda», para reintegrar sus instalaciones a la situación anterior al Mundial-82.

—Se acuerda proceder, por la Dirección Técnica de Arquitectura, al urgente cerramiento del edificio anejo al campo de fútbol «La Romareda», y su aislamiento del estadio, a fin de proteger su interior de posibles deterioros. Igualmente se establece vigilancia del citado edificio por parte de la Policía municipal.

Se levantó la sesión a las once horas veinticinco minutos.

Zaragoza, 14 de julio de 1982. — El Secretario general, Xavier de Pedro y San Gil. — Visto bueno: El Alcalde, Ramón Sáinz de Varanda.

Núm. 8.893

**Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria celebrada el día 20 de julio de 1982.**

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria en primera convocatoria en la Sala Consistorial, siendo las diez horas, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde accidental don Luis García-Nieto Alonso, con asistencia de los Concejales señores: don Luis Gascón Cao, don Isabelo Alfonso Forcén Bueno, don Emilio Eiroa García y don José-Luis Martínez Blasco. Se incorpora a la sesión don Carlos Lahoz Mustienes, Interventor de Fondos municipales accidental, don José-Manuel Oliván García, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Se aprueba el acta de la sesión anterior hecha la salvedad por el señor Martínez Blasco de subsanación de omisión en acuerdo que fue tratado, previa declaración de urgencia, sobre concesión de licencia de obras al proyecto de ejecución en calle Palma de Mallorca, sin número,

acordándose completar el mencionado acuerdo.

Entrando en el orden del día se acuerda:

### Economía y Finanzas

Aprobar la propuesta de anulación de valores en recibo que formula el señor Depositario con referencia a varios expedientes.

—Aprobar cuenta justificada que presenta Secretaría particular del señor Alcalde.

—Idem ídem don José L. Gracia Serrano por obras menores.

—Idem ídem que presenta la Superiora de la Casa de Amparo.

—Idem ídem que presenta la Superiora de la Casa de Socorro.

—Idem ídem que presenta el señor Depositario por gastos menores.

—Aprobar cuentas de recaudación correspondientes al segundo semestre de 1981.

### Propiedades

Autorizar a la Comisión de festejos de la urbanización avenida de Cataluña, 298, para la utilización de un terreno municipal.

—Adquirir de Aranzadi la obra «Nuevo diccionario de legislación Aranzadi» para la Policía municipal.

—Rectificar acuerdo por el que la máquina fotocopiadora adquirida a «Rank Xerox Española» para Policía municipal sea cambiada por otra también «Xerox».

—Cause baja don Leonardo Millán en concesión de parcela en monte «Realengo» de Peñafior, y alta su hijo político don Julio Fustero.

—Cause alta don Julio Fustero en concesión de parcela.

—Rectificar acuerdo por el que se adjudicaban a Julián Torres obras de pavimentación provisional de la intersección de la calle Cartagena con camino de Cabaldós.

—Cause baja de la póliza suscrita del servicio de agua por contador la Sociedad Hípica.

—Autorizar a «Eléctricas» colocación de apoyos y vuelo en parcela municipal.

—Adjudicar a doña Enebrina Almansa el servicio de bar del C. D. M. Valdeferro.

—Proceder a enajenar por colindancia a «Compañía Mercantil», S. A., «Industrias Celulosa Aragonesa», porciones de terreno.

—Adjudicar a «Imesa» suministros de aparatos de aire acondicionado para Intervención de Fondos.

—Rectificar acuerdo por el que se adquirirían de «Rived» aparatos destinados al laboratorio de análisis clínicos de la Casa de Socorro.

### Urbanismo

Conceder licencia de obras para construcción de laboratorio en urbanización Nuestra Señora de las Nieves, a petición de Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario.

—Conceder licencia de obras para construcción de viviendas unifamiliar en la parcela 135 de la urbanización Torre Barajas, a petición de don Francisco Royo Castel.

—Remitir al C. P. U. expediente de licencia de obras para reforma y ampliación de edificio en camino de Miralbueno, 199, a petición de doña Ana-María Galobardes.

—Conceder licencia de obras para construcción de naves en polígono Cogullada, calle Jaime Ferrán, 11, parcela 34, a petición de don Vicente Montero Domper.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en paseo de Cuéllar, 45 y calle Lapuyade, a petición de comunidad de propietarios.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en Puente Virrey, 24, y aprobar proyecto de ejecución a petición de «Promociones Iris», S. A.

—Conceder devolución de aval prestado como garantía de obras del 10 por 100 del aprovechamiento, a petición de «Construcciones Vda. de Pastor», en polígono Rey Fernando de Aragón.

—Idem ídem en solares F y G a petición de «Construcciones Vda. de Pastor», sociedad anónima.

—Idem ídem en paseo de María Agustín, 101, a petición de «Espey», S. A.

—Conceder certificado de final de obra del edificio sito en calle Diez de Agosto, 14-16, a petición de don Felipe Gracia Planas.

—Idem ídem en calle San Antonio Abad, 14-16, a petición de Vidal Andrés Giménez.

—Incoar expedientes de sanción a los siguientes señores por infracción urbanística cometida en diversos emplazamientos: Don Inocencio Vergada, don Mariano Esteban, don Daniel Revuelto, don José Badía, don Benito Comín y don Mario Martín.

—No declarar en estado de ruina al colegio Ramón y Cajal, de esta ciudad.

### Régimen Interior

Quedar enterada de acuerdo adoptado por la «Munpal» por el que se concede a doña Pilar Ester Lalinde Acereda, Maestra municipal, la pensión de jubilación que se indica, así como abonarle la cantidad señalada en concepto de incentivo.

—Idem ídem a don Gonzalo Gracia Oliván, portero de escuelas, la pensión de jubilación que se indica, así como el premio de compensación.

—Idem ídem a don Sebastián Moros Martín, auxiliar de la Administración general, la pensión de jubilación que se indica, como el incentivo que se indica.

—Idem ídem a don Jesús Molina Fernández, administrativo, la pensión de jubilación que se indica, así como el incentivo.

—Quedar enterada del pase a la situación de jubilado forzoso por edad del oficial de mercados don Rufino Melero Nonay.

—Elevar expediente a superior sanción de la Mutualidad para que fije pensión de jubilación que le corresponda a don León Delgado Blasco, guardia municipal.

—Quedar enterada de resolución denegatoria recaída en expediente de solicitud de jubilación por invalidez de don Luis Reyes Barbudo, por las razones que se indican en el dictamen.

—Idem ídem de la resolución recaída en expediente de solicitud de pensión de jubilación de don Pablo Hernández Beltrán por la que se deniega la prestación solicitada por las razones que se indican.

—Idem ídem de la resolución recaída en expediente de solicitud de pensión de viudedad de doña María Cortés López por la que se deniega la prestación solicitada por las razones que se indican.

—Acceder a la petición de reingreso formulada por doña Rosario Monsón Lorenzo, concediéndole plaza vacante de administrativo de Administración general.

—Acordar la devolución de los derechos de examen que tiene satisfechos doña Eva-María Gracia García.

—Comunicar a don Pedro-Luis Carreras Lairla, operario municipal, en el sentido de que no ha lugar a concesión de ayuda por natalidad por las razones que se indican en el dictamen.

### Oficial

Aprobar propuesta de Alcaldía-Presidencia respecto a delegación de facultades de la Comisión Permanente y sesiones de verano.

—Aprobar relaciones de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Dada cuenta de expediente, previa declaración de urgencia, proponiendo aprobación de proyecto de ejecución respecto a reforma del Gran Hotel de Zaragoza, se acuerda se compruebe previamente si se han cumplido las condiciones sobre prevención de incendios y vuelta a próxima Comisión Permanente.

Con el voto en contra del señor Martínez, a propuesta de la Comisión de Acción y Promoción Social, se acuerda:

Autorizar el mayor gasto de honorarios de trabajo correspondiente a la confección del proyecto de ejecución de restauración del palacio de los Condes de Argillo, en plaza de San Felipe, y que había sido encargado al Arquitecto don Angel Peropadre.

Autorizar el mayor gasto de honorarios del trabajo correspondiente a la confección del proyecto de ejecución de restauración y reconversión del torreón de Fortea, en la plaza de San Felipe, y que había sido encargado al Arquitecto don Angel Peropadre.

A propuesta de la Comisión de Urbanismo se acuerda:

Conceder licencia de obras a don Luis Casalot para construcciones agrícolas en suelo no urbanizable.

A propuesta de la Comisión de Régimen Interior se acuerda, previa declaración de urgencia:

Desestimar recurso de reposición interpuesto por don Paulino Arilla contra sanción impuesta por la Comisión Permanente.

Conceder excedencia a don Domingo Domínguez Serrano por incorporación al servicio militar.

Autorizar a don Mariano Laborda Val para que su hijo sea visitado por facultativo fuera del Servicio de Asistencia a Funcionarios.

Conceder ayuda por nupcialidad.

Conceder ayudas por natalidad.

Aprobar convocatoria y programa para la provisión, mediante concurso oposición libre, de cinco plazas de técnicos auxiliares animadores culturales y cuatro plazas de técnicos auxiliares de extensión cultural.

Aprobar convocatoria y programa para la provisión, mediante concurso oposición libre, de dos plazas de ATS.

Aprobar convocatoria y programa para la provisión, mediante concurso-oposición libre, para la provisión de dos plazas de Médicos de medicina preventiva.

Aprobar convocatoria y programa para la provisión, mediante concurso-oposición libre, de una plaza de técnico medio de enseñanza.

Aprobar convocatoria y programa para la provisión, mediante concurso-oposición libre, de tres plazas de economista.

Desestimar petición de reingreso en plaza de guardia municipal, formulada por don Fernando Arnaud Martínez, por no

reunir actitud física exigida para el desempeño de la plaza.

Abonar gastos por desplazamiento de diversos funcionarios a reuniones, congresos, etc.

Abonar a don Jesús Guillén Minguilón gastos de adquisición de material médico.

Queda sobre la Mesa expediente relativo a la adscripción del técnico de Administración general don Juan-Ignacio Giménez Alvirá al puesto de trabajo de Jefe de Sección de nueva creación.

Se levanta la sesión a las diez horas cuarenta y cinco minutos.

Zaragoza, 21 de julio de 1982. — El Secretario general, Xavier de Pedro y San Gil. — Visto bueno: El Alcalde, Ramón Sáinz de Varanda.

Núm. 8.893

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria de 27 de julio de 1982.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria en primera convocatoria en la Sala Consistorial, siendo las diez horas cinco minutos, bajo la Presidencia del Ilmo. señor Alcalde accidental don Luis García-Nieto Alonso, con asistencia de los Concejales, señores don Luis Roldán Ibáñez, don Luis Gastón Cao, don Carlos Lahoz Mustienes, don Emilio Eiroa García, don Isabelo Alfonso Forcén Bueno y don José-Luis Martínez Blasco. Interventor de fondos municipales accidental, don José-Manuel Olivier García, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Fue leída y aprobada el acta de la sesión anterior, sin que se formularan objeciones ni rectificaciones a la misma.

Entrando en el orden del día se acuerda:

#### Propiedades

Adjudicar en arrendamiento grupo de quince viviendas, en ejecución del programa de erradicación del chabolismo.

Aprobar trabajos de limpieza de calle Aragay, del barrio de Ranillas, por «Fomento de Obras y Construcciones».

Aprobar trabajos de suministro de agua en Tenor Fleta y otras, por «Focsa».

Declarar válido concurso-subasta celebrado para contratar obras de construcción de seis manzanas de nichos y capillas en Cementerio de Torrero, por «Construcciones Galve y Gil».

Adjudicar a «Amaro» acometida eléctrica para el club de ancianos en construcción en calle Santa Rita de Casia, números 3-5.

Adjudicar a «Aragonesa de Montajes Eléctricos» obras de instalación de acometida eléctrica en centro de E. G. B. del polígono «Monsalud».

Adjudicar a «Amaro» obras de instalación de acometida eléctrica en edificio escolar a construir en solar antiguo del Parque de Artillería.

Adjudicar a «Amaro» obras de instalación de acometida eléctrica en centro de E. G. B., sito en carretera de Madrid-Vía Hispanidad.

Adjudicar a «Relojería Pérez de Mezquita» suministro de un reloj de control de entrada y salida del personal, para oficinas de Estadística.

Aprobar suministro de dos mil quinientos programas para información de Rally Internacional de la Policía, por «Gráficas Anic».

—Adjudicar a «Copy» suministro de material con destino al gimnasio de la Policía municipal.

—Adjudicar a «Joyería Losmar» suministro de escudos del Ayuntamiento, con destino a Acción y Promoción Social.

—Abonar al Consorcio de Compensación de Seguros, importe de seguro obligatorio de vehículos municipales.

—Contestar a «Atlas», que para tramitar abono de recibos de pólizas de seguros debe aportarse original.

—Abonar a don José-Ramón Antonio Almazán cantidad por daños en material que llevaba en su vehículo al ser retirado por la grúa municipal.

—Idem a don Angel Lacarta.

—Proceder a segregar una porción del local contiguo a sala de máquinas, con destino a puesto de trabajo de las instalaciones de cámaras frigoríficas.

—Aprobar revisión de precios en contrata de limpieza de la Casa Consistorial y Lonja, de la Dirección de Montes y del Centro Operativo de Casablanca.

—Adjudicar a «Distribuidora Contratiempo», distribución de libros que edita el Ayuntamiento.

—Adjudicar a «Lara» suministro de cuarenta sillas para bomberos y conductores.

—Ratificar actuaciones de la Delegación de Juventud respecto a contratación de la redacción de una Guía de Verano. (Votan en contra los señores, Eiroa y Forcén).

#### Régimen Interior

Declarar en situación de jubilado forzoso por edad al guardia municipal don Lorenzo Asín Vela.

—Abonar a doña Gloria González Martínez, viuda de don José Vicente Pina, jubilado, la cantidad que se indica en el dictamen, en concepto de socorro para gastos de sepelio.

—Desestimar la petición formulada por don Manuel Sánchez Vicente de abono de gastos ocasionados por el transporte a la M. A. Z. y retorno, como consecuencia de tratamiento de recuperación.

—Abonar a don Luis M. Calmaché González factura correspondiente al mes de mayo, por tratamiento foniátrico efectuado a su hijo.

—Conceder ayudas por natalidad.

—Quedar enterada de resolución del Ministerio de Administración Territorial sobre recurso de alzada incoado por don Serafín Gazulla Jimeno, contra resolución dictada por la «Munpal».

—Aprobar relación número 22-B de facturas por ayudas económicas por prótesis a funcionarios en activo.

—Idem relación de expedientes de ayudas económicas por prótesis a clases pasivas.

—Abonar al Sanatorio Psiquiátrico «Nuestra Señora del Pilar» facturas por atenciones prestadas.

—Aprobar relación de facturas por gastos ocasionados por funcionarios en activo o sus beneficiarios en período de vacaciones.

—Idem la relación número 20-B de facturas por gastos ocasionados por funcionarios municipales, previamente autorizados por ello.

—Idem la relación número 21-B de facturas de establecimientos facultativos y doctores por diversos servicios prestados.

—Quedar enterada de la sentencia firme dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Zaragoza, desestimatoria del recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Alicia López Ibáñez, auxiliar de

Administración general, y proceder a su ejecución.

—Aprobar convocatoria y programa para la provisión, por el procedimiento de oposición libre, de tres plazas de encargados de clubs de jubilados.

—Aprobar lista de aspirantes para la provisión de dos plazas de bañadoras del Albergue, mediante concurso-oposición libre.

—Aprobar convocatoria y programa para la provisión de una plaza de barbero-peluquero, mediante oposición libre.

#### Servicios Públicos y Seguridad Ciudadana

Pasa a informe del Concejal delegado de Tráfico (expediente 40).

—Proceder al abono de las cantidades a que ascienden las reparaciones de elementos en la vía pública, de competencia municipal a Vitrex, a Imesa, a Enrique Cosa y a Cerma y Arriaxa.

—Conceder licencias para el funcionamiento de torres-grúa, a don Jesús Lorente Vallejo, a Sistemas de Estructuras y a Percusa Aragón, S. A.

—Quedar enterada de sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial, en recurso promovido por la comunidad de propietarios de calle Ramón y Cajal, 11-13, favorable a los intereses municipales.

—Ratificar actuaciones seguidas por el Procurador municipal, acordando comparecer ante la Sala correspondiente del Tribunal Supremo en recurso de apelación contra la desestimación de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, relativo al interpuesto por don Pablo Tabuenca Muñoz.

#### Acción y Promoción Social

Aprobar programa y presupuesto de la verbena de San Juan.

—Aprobar el programa de actividades previsto por la promotora de la «Casa de Juventud» del barrio Oliver.

—Aprobar el programa de actividades previsto por la Comisión de Cultura de San Juan de Mozarrifar.

—Aprobar las facturas correspondientes a seminarios impartidos en la Escuela municipal de Teatro.

—Aprobar proyecto de cursillos para monitores de música, teatro y fotografía, a celebrar en Panticosa.

—Aprobar proyecto de actividades para la presentación pública de la promotora de la «Casa de Juventud» del Casco Viejo.

—Aprobar proyecto de ciclo de cines, organizado por la promotora de la «Casa de Juventud» del barrio de San José.

—Aprobar programa de actividades previsto para el mes de junio en el casco antiguo, por la Casa de Cultura.

—Aprobar programa de actividades realizadas en el barrio de Las Fuentes-Montemolín, programadas por la Comisión de Cultura.

—Aprobar programa de actividades previsto para cursillos juveniles de aprendizaje.

—Aprobar proyecto de ayuda para la realización de la marcha pedagógico-ecológica.

—Aprobar proyecto de actividades al aire libre en época de verano.

—Autorizar gasto con destino al club de jubilados de Peñaflo, que llevará a cabo la Delegación de Bienestar Social.

—Autorizar el gasto para desarrollar un programa de actividades recreativo-culturales en el club de jubilados de Garra-pinillos.

—Autorizar el gasto para desarrollar un programa de actividades recreativo-culturales en el club de jubilados de Mon-

zalbarba, desarrollada por la Delegación de Bienestar Social.

—Autorizar el gasto importe del equipamiento del club de jubilados de San Juan de Mozarrifar.

—Autorizar el gasto importe de las actividades recreativo culturales llevadas a cabo en el club de jubilados de Alfocea, que desarrollará la Delegación de Bienestar Social.

—Autorizar el gasto, importe de actividades del club de la tercera edad de San Gregorio, llevados a cabo por la Delegación de Bienestar Social.

—Autorizar gasto para realización de actividades recreativo-culturales en el club de jubilados del barrio de Juslibol, según proyecto de la Delegación de Bienestar Social.

—Autorizar gasto para realizar actividades recreativo-culturales en el club de jubilados del barrio de San Juan de Mozarrifar.

—Autorizar el gasto importe de actividades recreativo-culturales en el club de jubilados del barrio de Villamayor.

—Autorizar gasto importe de realización de actividades recreativo-culturales en el club de jubilados del barrio de Santa Isabel.

—Reconocer una deuda a favor del señor Director del C. P. Arrabal-Picarral, por adquisición de diverso material didáctico con destino a dicho centro.

—Reconocer una deuda a favor de «Cometa», por la edición de la «Guía Histórico-Artística de Zaragoza», habida cuenta de la adición de páginas.

—Acceder a la petición del arquitecto señor Olano, como adjudicatario de la realización de un estudio sobre «Diseño urbano, Cultural y Tiempo Libre, aprovechamiento integral del espacio urbano de Zaragoza».

—Aprobar la recepción definitiva de las obras de construcción de los complejos polideportivos de Monzalbarba y Valdeferro, adjudicadas a «Ginés Navarro Construcciones», S. A.

—Autorizar la actuación de la Delegación de la Escuela municipal de Teatro, relativa al encargo a talleres tipográficos «Domingo» de la confección de tarjetones invitación «Escuela municipal de Teatro».

—Reconocer una deuda a favor de «Construcciones y Contratas», S. A., por obras de limpieza de alcantarillado en colegio P. Juan XXIII.

—Autorizar la actuación de la Delegación de la Escuela de Arte Dramático, relativa al encargo a «Pulidos Escriche» de la limpieza de los nuevos locales de la Escuela municipal de Arte Dramático.

—Autorizar la actuación de la Delegación de Extensión Cultural relativa a la compra de libros a la «Librería General» con destino a la biblioteca de Venta del Olivar.

—Autorizar la actuación de la Delegación de Extensión Cultural relativa a la edición de folletos de la III Feria del Libro, realizadas por «Sansueña, Industrias Gráficas».

—Reconocer una deuda a favor de «Usón», decoración en escayola, por la realización de una lápida reproducción de la lápida romana depositada en el Museo provincial.

—Reconocer una deuda a favor de don Juan José Vázquez por seminarios impartidos en la Escuela municipal de Teatro.

—Autorizar la actuación de la Delegación de la Escuela municipal de Teatro relativa a la realización de varias grabaciones en el Teatro Principal.

—Autorizar la actuación de la Delegación de Extensión Cultural relativa al encargo a «Sansueña Industrias Gráficas» de la confección de catálogos para la exposición de Lasik Pomagalski.

—Autorizar la actuación de la Delegación de Extensión Cultural relativa a la confección de folletos para la exposición, en la sala Pablo Gargallo, de Juan Baldellou.

—Reconocer una deuda a favor de «Gráficas Anic» por la realización de folletos «La Constitución y los niños».

—Autorizar el gasto importe de la adquisición de una bandera española con escudo constitucional para la Alcaldía de San Juan de Mozarrifar.

—Comunicar a don Pedro Cuadrado Triviño sobre la numeración que le corresponde a la finca de su propiedad de la calle Pléyades.

—Quedar enterada de la constitución de la Comisión de Cultura del barrio de Monzalbarba.

—Quedar enterada y dar la conformidad a las liquidaciones de los comedores escolares 79-80, 80-81 y 81-82.

—Comunicar a don Eugenio Tirado la numeración que le corresponde a la plaza del Portillo.

—Prestar la conformidad a que la coral de funcionarios municipales tenga un carácter permanente y pase a denominarse Coral Salduie.

—Aprobar la realización de un proyecto de archivo documental según las condiciones técnicas contenidas en expediente, y con arreglo a la propuesta hecha por la Concejala delegada del Patrimonio Histórico-Artístico.

—Habilitar cantidad para el pago de los trabajos realizados por los porteros de grupos escolares en la campaña de clubs infantiles.

—Quedar enterada de la sustitución de la persona que ejerce como guía en las visitas a los monumentos histórico-artísticos de la ciudad, según el proyecto de la Delegación de Patrimonio Artístico.

—Autorizar el gasto importe de folleto «Aprende a conocer y a amar el patrimonio histórico artístico».

—Autorizar el gasto importe de los servicios prestados en clubs de jubilados de la Delegación de Bienestar Social.

—Conceder una subvención a la Asociación de Amigos de la República Árabe Saharaí Democrática en Aragón.

#### Urbanismo

Solicitar del MOPU, Dirección General de Obras Hidráulicas, legalización de aprovechamiento de aguas del río Ebro.

—Incoar expediente de sanción a «Insider», S. A., por no cumplir requerimientos sobre legalización de urbanización correspondiente al croquis de actuación aislada.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en calles Marfa Guerrero y Alava, en barrio de la Bozada.

—Cancelar aval bancario aportado por la parte exenta de derechos de licencia para construcción de edificio en calle Graus, 10, a petición de «Inmobiliaria Espuelas», S. A.

—Idem ídem edificio Julián Rivera a petición de don Alfonso Zapata García.

—Idem ídem en calle Escultor Lobato, sin número, a petición de «Inmobiliaria Casmár», S. A.

—Idem ídem en avenida de San José, núm. 55, a petición de «Construcciones Sinimar», S. A.

—Idem ídem en urbanización El Zorongo, a petición de don José L. Gómez Puch.

—Idem ídem en avenida de Navarra, número, 50, a petición de don Manuel Castillo Balduz.

—Conceder aprobación de construcción de gimnasio para el colegio Vértice, en camino de Fuente de la Junquera, sin número, a petición de Asociación Binet.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en avenida de Pablo Gargallo, 36-48, a petición de don Miguel Carreras Calvete.

—Conceder licencia de obras para campo de beisbol en Ciudad Jardín, sin número, a petición de Federación Aragonesa de Beisbol.

—Declarar caducada la licencia de obras para construcción de edificio en San Juan de la Peña y camino de los Molinos, declarando la anulación de la misma, a nombre de don Virgilio Marco Aparicio.

—Desestimar petición de certificado de final de obra del edificio sito en vía de Hispanidad, a petición de «Inmobiliaria Neurbe», S. A.

—Incoar expediente de sanción a don Tomás Blasco Andrés por cambio de cuartos traseros, sin la preceptiva licencia municipal, en finca en travesía del Vado, 3-5.

—Incoar expediente de sanción y ordenar la demolición de obras de instalación de chimenea sin la preceptiva licencia municipal, en calle Blasco Ibáñez, número 8, a doña Leoncia Clavero Villarroja.

—Legalizar las obras de construcción de casa agrícola en barrio de Movera, Torre del Duque sin número, a petición de don Julián Amador Ramón.

—Conceder licencia de obras en calle Rodrigo Rebollo y Fray Luis Urbano a petición de «Inmobiliaria Onsella», sociedad anónima.

#### Oficial

Aprobar relaciones de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Previa declaración de urgencia se acuerda aprobar proyecto de ejecución respecto a reforma del Gran Hotel de Zaragoza.

Previa declaración de urgencia se acuerda conceder licencia de obras al Ministerio de Educación y Ciencia para pavimentación del patio interior de recreo del Centro de E.G.B. Ricardo Mur, del barrio de Casetas, pavimentación del patio interior de recreo del centro de E.G.B. La Jota y pavimentación del patio interior de recreo del centro de E.G.B. Eugenio López y López.

A propuesta de la Comisión de Régimen Interior, previa declaración de urgencia, se acuerda:

Contratar dos oficiales albañiles y seis operarios para el levantamiento de las vías del tranvía.

Contratar tres operarios para prestar servicios en Vialidad y Aguas.

Por la Comisión Permanente se acuerda, previa declaración de urgencia: Aceptar las condiciones puestas por el Ayuntamiento de Utebo, en sesión extraordinaria celebrada el día 24 de noviembre de 1981, en relación con solicitud de autorización por parte de este Ayuntamiento para poder conectar el emisario del barrio de Garrapinillos a la red de saneamiento de Utebo.

Igualmente, previa declaración de urgencia, se acuerda conceder a don Dimas Torre Juárez licencia de obras para construcción de cuarenta y ocho viviendas, locales y sótano de garajes, en «Actur-Puente de Santiago», 13, manzana 25, parcelas E y F.

Asimismo, previa declaración de urgencia, se acuerda aprobar presupuestos redactados para adecuación de terrenos donde se ha de instalar el ferial de atracciones en las próximas fiestas del Pilar, y delegar en la Muy Ilustre Alcaldía-Presidencia para que proceda a la adjudicación directa de las obras.

De igual modo, previa declaración de urgencia, se acuerda ejercitar acciones judiciales ante los Tribunales ordinarios en reclamación de importe a que ascienden los daños ocasionados en semáforo en paseo de María Agustín-Conde de Aranda. Se acuerda a continuación, igualmente, previa declaración de urgencia: Solicitar de la Agencia «Efe» la instalación de una delegación regional en Zaragoza.

Seguidamente se acuerda, previa declaración de urgencia: Contratar con «Teot» la realización de un programa de conocimiento de opinión ciudadana sobre actividad desarrollada por esta Corporación durante el período de un mandato en las diversas áreas de actuación.

Contratar con «Punto de Comunicación» la redacción y edición de memoria sobre la gestión municipal, así como la edición de folleto divulgativo.

Adjudicar a don José-Luis Fandos Muñoz la coordinación y distribución de la memoria de gestión municipal y folleto divulgativo, así como seguimiento y coordinación de la encuesta de conocimiento de la opinión ciudadana, anteriormente adjudicadas.

Prevía declaración de urgencia se acuerda facultar a la Alcaldía-Presidencia para contratar con la empresa «Sofemasa» la realización del proyecto de estructura funcional y ubicación de la Gerencia Municipal de Urbanismo.

A continuación, la Presidencia solicita de la Corporación que acudan a la manifestación que tendrá lugar esta misma tarde día 27 de julio, en solidaridad con el pueblo palestino.

Se levanta la sesión a las once horas y treinta y cinco minutos.

Zaragoza, 28 de julio de 1982. — El Secretario general, Xavier de Pedro y San José. — Visto bueno: El Alcalde accidental, Luis García-Nieto Alonso.

Núm. 8.966

### Magistratura de Trabajo número 3

Don Heraclio Lázaro Miguel, Magistrado de Trabajo de la número 3 de Zaragoza y su provincia;

Hace saber: Que en autos 8.092-3 de 1982, tramitados en esta Magistratura de Trabajo con el número de ejecución 263 de 1982, a instancia de Francisco-Javier Bernal Palmero y otro,

contra Emilio Fallas Dueñas, por despedido, se ha dictado providencia de fecha 5 de agosto de 1982, del tenor siguiente:

Dada cuenta, del anterior escrito, y en base a los autos de su razón previo contenido de los mismos, y visto su contenido, cítese a las partes para que comparezcan en esta Magistratura de Trabajo el día 14 de septiembre de 1982, a las nueve treinta horas de la mañana, con las advertencias y prevenciones legales.

Lo mandó y firma Su Señoría. Doy fe. — Ante mí.

Y para que así conste y sirva de notificación a Emilio Fallas Dueñas, por

encontrarse en ignorado paradero, se inserta el presente edicto para su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Dado en Zaragoza a 7 de septiembre de 1982. — El Magistrado de Trabajo, Heraclio Lázaro. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 8.964

### Magistratura de Trabajo número 5

#### Cédula de citación

En cumplimiento de lo ordenado por el ilustrísimo señor Magistrado de Trabajo en autos seguidos bajo el número 9.687 de 1982, a instancias de don Luis García Tinadones, contra «Industrias Cean», S. L., en reclamación de despido, a esta última se cita para que comparezca en la sala audiencia de esta Magistratura (sita en la plaza del Pilar, número 2, de esta capital) al objeto de asistir al acto de juicio que tendrá lugar el día 30 del mes de septiembre, a las diez quince horas de su mañana, advirtiéndole que si no compareciere le parará el perjuicio a que hubiera lugar en Derecho.

Y para que sirva de citación a la empresa «Industrias Cean», S. L., que se encuentra en ignorado paradero, expido la presente cédula para su inserción en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Zaragoza a 2 de septiembre de 1982. El Secretario, (ilegible).

## SECCION SEPTIMA

### ADMINISTRACION DE JUSTICIA

#### REQUISITORIAS

*Bajo apercibimiento de ser declarados rebeldes y de incurrir en las demás responsabilidades legales, de no presentarse los procesados desde el día de la publicación del anuncio en este periódico oficial, ante el Juez o Tribunal que se señala, se les cita, llama y emplaza, encargándose a todas las Autoridades y Agentes de la Policía judicial procedan a la busca, captura y conducción de aquéllos, poniéndolos a disposición de dicho Juez o Tribunal, con arreglo a los artículos 512 y 388 de las Leyes de Enjuiciamiento.*

Núm. 8.885

PÉREZ GÓMEZ (Juan), hijo de Tomás y de Mercedes, natural de Sos del Rey Católico (Zaragoza), nacido el 10 de febrero de 1963, de estado civil soltero, de profesión de la construcción, encarado en la causa número 476 de 1982, por el presunto delito de deserción, y cuyas señas particulares son: estatura un metro 670 milímetros, pelo negro, cejas al pelo, ojos marrones, nariz recta, boca normal, barba escasa, comparecerá en el término de quince días, ante don José García Llanes, Capitán Juez instructor Tercio cuarto de la Legión.

### Juzgados de Primera Instancia

Núm. 8.974

#### JUZGADO NUM. 1

##### Cédula de emplazamiento

En virtud de lo acordado por el señor Juez de primera instancia del Juzgado número 1 de Zaragoza en autos de tercera de dominio 1.318 de 1978, instados por don Demetrio-Javier Vellosillo Postigo, representado por el Procurador señor Ortega Frisón, contra otros e «Inmobiliaria Puerta del Carmen», S. A., en ignorado paradero, se emplaza por medio de la presente a dicha entidad a fin de que dentro del término de veinte días comparezca en autos y conteste la demanda formulada en forma, apercibiéndole que de no comparecer le parará el perjuicio a que haya lugar y se le tendrá por contestada la demanda.

Y con el fin de que sirva de emplazamiento a la entidad demandada «Inmobiliaria Puerta del Carmen», S. A., en su legal representante, expido la presente que firmo en Zaragoza a uno de septiembre de mil novecientos ochenta y dos. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 8.822

#### JUZGADO NUM. 3

Don Joaquín Cereceda Marquín, Magistrado, Juez de primera instancia del número 3 de la ciudad de Zaragoza y su partido;

Hace saber: Que dando cumplimiento a lo acordado en el juicio ejecutivo número 771 de 1981-A, seguido a instancia de «Oxiacero», S. A., representada por el Procurador señor Peiré, contra José González Rodríguez, se anuncia la venta en pública y primera subasta de los bienes que luego se dirán, acto que tendrá lugar en este Juzgado el día 3 de noviembre de 1982, a las diez horas, bajo las condiciones siguientes:

Para poder tomar parte será preciso consignar previamente el 10 por 100 del precio de valoración; el tipo de licitación, por tratarse de primera subasta, será el de valoración; no se admitirán de manera definitiva posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de licitación de la primera o segunda subastas, según los casos; el remate podrá hacerse en calidad de ceder a tercera persona; los títulos de propiedad no han sido presentados, por lo que se advierte a los licitadores de lo prevenido en la regla quinta del artículo 140 del Reglamento Hipotecario, y que las cargas o gravámenes anteriores o preferentes al crédito del actor, si los hubiere, quedarán subsistentes.

Bienes objeto de subasta y precio de tasación:

1. Finca urbana o solar para instalaciones industriales, al sitio «La Carbonera», término de Palos de la Frontera, con cabida aproximada 73 áreas 78 centiáreas. Inscrito al folio 36, libro 28 de Palos de la Frontera, finca 2.027, inscripción 2.ª Valorado en pesetas 2.951.200.

2. Finca rústica al sitio de «Belvis», término de Bonares, suerte de tierra de secano, de 1 hectárea 10 áreas 67 centiáreas. Inscrita al folio 60, libro 53

de Bonares, finca 3.843, inscripción 1.ª Valorada en 286.750 pesetas.

3. Finca rústica al sitio de «Los Almendrillos», término de Bonares, con cabida de 1 hectárea 47 áreas 50 centiáreas. Inscrita al folio 92, del libro dicho, finca 3.859, inscripción 1.ª Valorada en 125.000 pesetas.

4. Finca rústica en término de Bonares, sitio de «Belvis», suerte de tierra, de 50 áreas. Inscrita al folio 13, libro 55 de Bonares, finca 3.998, inscripción 1.ª Valorada en 194.300 pesetas.

5. Finca rústica en término de Bonares, suerte de tierra de secano, al mismo sitio que la anterior, de 73 áreas 78 centiáreas. Inscrita al folio 15 del libro dicho, finca 3.999, inscripción 1.ª Valorada en 51.725 pesetas.

6. Finca rústica en término de Bonares, sitio de «Belvis», tierra de secano, de 20 áreas 49 centiáreas. Inscrita al folio 95 del libro dicho, finca 4.042, inscripción 1.ª Valorada en 118.750 pesetas.

7. Finca rústica, suerte de tierra de labor, con algunos eucaliptos al sitio «Palmar», término de Niebla, con cabida de 2 hectáreas 25 centiáreas. Inscrita al folio 88 vuelto, libro 64 de Niebla, finca 4.635, inscripción 2.ª Valorada en 405.000 pesetas.

Dado en Zaragoza a primero de septiembre de mil novecientos ochenta y dos. — El Juez, Joaquín Cereceda. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 8.837

**JUZGADO NUM. 3**

Don Joaquín Cereceda Marquín, Magistrado, Juez de primera instancia del número 3 de la ciudad de Zaragoza y su partido;

Hace saber: Que dando cumplimiento a lo acordado en el juicio ejecutivo número 841 de 1982-B, seguido a instancia de «Alvarez Beltrán», S. A., representada por el Procurador señor Aznar, contra «Industrias Lafuente», sociedad anónima, se anuncia la venta en pública y primera subasta de los bienes que luego se dirán, acto que tendrá lugar en este Juzgado el día 1 de octubre de 1982, a las diez treinta horas, bajo las condiciones siguientes:

Para poder tomar parte será preciso consignar previamente el 10 por 100 del precio de valoración; el tipo de licitación, por tratarse de primera subasta, será el de tasación; no se admitirán de manera definitiva posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de licitación de la primera o segunda subastas, según los casos; el remate podrá hacerse en calidad de ceder a tercera persona.

Los bienes se hallan depositados en poder de don Jesús Lafuente, apoderado de la demandada, con domicilio en Zaragoza (calle Argualas, sin número), donde podrán ser examinados.

Bienes objeto de subasta y precio de tasación:

1. Una mandrinadora marca «Kearno», de 460 x 460 milímetros, de curso transversal de 325 milímetros y curso longitudinal de 650 milímetros, de 1,5 CV; en 350.000 pesetas.

2. Una mandrinadora marca «Kearno», de 460 x 460 milímetros, de curso transversal, igual a la anterior; en 350.000 pesetas.

3. Un torno marca «Tor Unitoy», modelo D-140, distancia entre puntos 1 metro, de 6 CV; en 150.000 pesetas.

4. Un torno marca «Tor Unitoy», distancia entre puntos 2 metros y altura de puntos 250 milímetros, de 6 CV; en 150.000 pesetas.

Total, 1.000.000 de pesetas.  
Dado en Zaragoza a uno de septiembre de mil novecientos ochenta y dos. El Juez, Joaquín Cereceda. — El Secretario, (ilegible).

**Juzgados de Distrito**

Núm. 9.017

**JUZGADO NUM. 2**

**Cédula de citación**

En providencia dictada en el día de la fecha en juicio verbal de faltas número 1.143-82, he acordado citar en el «Boletín Oficial» de esta provincia a María Hernández Hernández y Rosario Borja Jiménez, de ignorado paradero y que antes lo tuvo en Zaragoza, para que comparezcan ante este Juzgado el día quince de septiembre actual y hora de las once (sito en plaza del Pilar, número 2, tercera planta), al objeto de celebrar juicio verbal de faltas por hurto, en calidad de denunciadas, debiendo hacerlo con los medios de prueba de que intenten valerse.

Zaragoza, siete de septiembre de mil novecientos ochenta y dos. — El Secretario, (ilegible).

**PARTE NO OFICIAL**

Núm. 8.937

**COMUNIDAD DE REGANTES DE AGUAS ELEVADAS DEL CANAL DE LODOSA, DE BISIMBRE Y AGON**

Por el presente se convoca a todos los partícipes de esta Comunidad a la Asamblea general ordinaria que se ce-

lebrará el día 19 de septiembre, a las once treinta horas en primera convocatoria y a las doce horas en segunda, y que tendrá lugar en el salón del Sindicato de Riegos, en Bisimbre, con arreglo al siguiente

**Orden del día**

1. Lectura del acta anterior, y su aprobación, si procede.
2. Estudio de los presupuestos de ingresos y gastos para 1983.
3. Memoria semestral presentada por el Sindiato.
4. Renovación del Presidente y miembros del Sindicato.
5. Asuntos varios.
6. Ruegos y preguntas.

Bisimbre, 1 de septiembre de 1982. — El Secretario, José-María Royo Sinués. Visto bueno: El Presidente, Víctor Aznar Larralde.

Núm. 8.955

**COMUNIDAD DE REGANTES DE LA HUERTA DE GINEL DE FUENTES DE EBRO**

**Convocatoria**

Se convoca a los partícipes de esta Comunidad a Junta general ordinaria, para el día 22 de los corrientes, a las veintiuna treinta horas en primera convocatoria y a las veintidós horas en segunda, teniendo lugar en los locales del Grupo Parroquial, con el siguiente

**Orden del día**

1. Acta anterior.
2. Presupuesto para 1983.
3. Cambiar el Regazuelo a la zona del Ruidor.
4. Dar cuenta a la Comunidad de las gestiones realizadas por el Sindicato para el aprovechamiento de aguas sobrantes del Canal Imperial de Aragón, para regar las elevaciones y la zona del Valdepuy.
5. Tomar acuerdos, si procede, para la realización de las obras necesarias y su financiación.
6. Ruegos y preguntas.

Fuentes de Ebro, 4 de septiembre de 1982. — El Presidente, Pascual Sorro Alcrudo.

IMPRENTA PROVINCIAL — ZARAGOZA

**PRECIO DE INSERCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN**

**INSERCIONES**

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil.

Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

PRECIO: En la «Parte oficial», 41 pesetas por línea o fracción de columna normal. En la «Parte no oficial», 47 pesetas ídem ídem.

**PRECIOS DE SUSCRIPCION**

Por año ... .. 3.540 pesetas  
Especial Ayuntamientos, por año ... .. 2.360 pesetas

**Venta de ejemplares sueltos**

Número del año corriente: 18 pesetas.  
Número del año anterior: 30 pesetas.  
Número con dos años de antigüedad en adelante: 48 pesetas.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones